
本校で市⻑と語る会が⾏われました。

１月１６⽇（木）に由利本荘市⻑と語る会が本校視聴覚室で⾏われました。
「『好き』を活かして、由利本荘市に関わる⼈を増やすには？」をテーマにグループワークを⾏い、
市⻑に対して４班が代表してプレゼンテーション発表を⾏いました。「由利⽜」「ごてんまり」を活
かした案や、「⽻後本荘駅」「本荘公園」を活用できないかという案など⾼校生の⾃由な発想を活か
した案が発表されました。
この様⼦は、ゆりほんテレビ（CATV）にて 1月２１⽇（⽕）１８：３０〜 湊市⻑と由利⼯業生
が意⾒交換「未来へ OPEN！⾼校生と語る」と題して放映されます。

本校視聴覚室で⾏われた様⼦


